

令和5年度第1回 高浜市総合教育会議 議事録
開会日時 令和5年6月15日(木)午後2時00分
閉会日時 令和5年6月15日(木)午後2時45分
場 所 いきいき広場3階旧校長室

■ 出席者

市長	吉岡 初浩
教育委員会 教育長	岡本 竜生
教育委員会 教育長職務代理者	磯貝 政博
教育委員会 委員	後藤 恵理
教育委員会 委員	磯貝 毅

■ 会議構成員以外の出席者及び事務局

副市長	深谷 直弘
吉浜小学校校長	鈴木 剛
学校経営グループリーダー	内藤 克己
学校経営グループ主幹	小嶋 俊明

■ 傍聴者 0名

1 市長挨拶

○吉岡市長

皆様、こんにちは。令和5年度第1回目の総合教育会議にご参加をいただきましてありがとうございます。学校現場においては、きちっと対処していかなければならない課題が多くあります。チャットGPTが、今後、学校教育に何らかの影響をおよぼしていくのではないかと思います。日々変化が激しい中、1～2年経つと学校教育を取り巻く環境はずいぶん変わっていくと思います。GIGAスクール構想についても、国はどこに力を注いでいくべきか暗中模索であると思います。本日は、学校の経営方針について吉浜小学校校長にお越しいただいています。今の学校の問題について少しでも掘り下げていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

2 議題

(1)学校の経営方針について

○吉岡市長

(1)学校の経営方針についてを議題といたします。それでは、吉浜小学校鈴木校長先生から説明をお願いします。

○吉浜小学校校長

資料1により、学校の経営方針について説明

○吉岡市長

ありがとうございました。それでは、ご質問等ありましたらお願いします。

○磯貝毅委員

学校だよりは結構な頻度で発行されてますが、校長先生が作られるのですか。

○吉浜小学校校長

はい。作っています。

○後藤恵理委員

先ほどの説明の中で、校長先生が一生懸命動く中で、先生や子どもたちの様子も見えてくるという話を聞いて、感動しました。だからこそ、学校だよりに書くことがいっぱい見つかるんだと思いました。

○磯貝政博委員

働き方改革について、こんなことに取り組んでいる、ということなどあれば教えてください。

○吉浜小学校校長

教員が楽をするということではなく、子どもの前に健康で、笑顔で立てることが大事であると考えます。それができないような働き方は間違っていると思います。現在、タブレットを活用して、ICTによる働き方改革も進んでいます。試行段階ですが、子どもたちが連絡帳に書き写すことを、先生の週案を子どもたちのタブレットに送信することに替えることを実験的に行っています。やれるところからやっっていこうと考えています。

○岡本教育長

毎日校長先生が正門や北門に立ってあいさつ運動を行っているのを目にします。小さい児童には目線を下げてあいさつし、地域の人にも分け隔てなくあいさつされています。地域へのアピールは必要なことだと思います。校長先生が毎日校門に立っているということを地域の人が見ることで学校の評判は上がっていきます。これからもいろいろなチャレンジを続けながら頑張っていただきたいと思います。

(2)その他

○吉岡市長

続きまして、「(2)その他」として、「吉浜小学校長寿命化改良工事」及び「高取小学校給食施設改築工事」について、事務局より説明してください。

○学校経営グループリーダー

「吉浜小学校長寿命化改良工事」及び「高取小学校給食施設改築工事」について説明

(特に質問なし)

○吉岡市長

その他、何かありましたらお願いします。

○岡本教育長

高浜市いじめ問題調査委員会の経過について説明

(特に質問なし)

○吉岡市長

その他、何かありましたらお願いします。

○学校経営グループリーダー

磯貝毅委員の教育委員としての任期が9月までとなっており、総合教育会議のご出席は最後になる見込みです。

○磯貝毅委員

短い間でしたが、高浜小学校等整備や新型コロナなど本当にいろいろありました。

○吉岡市長

大所高所から適切なお意見をいただき感謝しています。新型コロナでは、最前線で本当に大変な思いをされたと思います。そんな中、教育委員としてもご尽力いただき、いろいろアドバイスをいただきました。

○吉岡市長

以上ですべての議事を終了しましたので閉会とさせていただきます。本日はありがとうございました。